

Hecho inédito marca jornada sabatina en temporada cubana de béisbol



Foto: Prensa Latina

La Habana, 31 mar (RHC) El jugador de Villa Clara Elio Álvarez protagonizó en Santa Clara un hecho inédito en la historia de las 63 series nacionales del béisbol cubano, al debutar al bate con un jonrón

dentro del cuadro.

Álvarez se convirtió en el jugador número 12 de la isla que en su primera comparecencia al bate sacude un cuadrangular, pero ninguno lo había logrado con un jonrón de piernas, como también se le llama a este tipo de conexiones de vuelta completa, de acuerdo con los archivos del eminente estadístico Benigno Daquinta.

La conexión de cuatro bases se produjo en el tercer inning con un corredor en segunda base y contribuyó al primer éxito de Villa Clara en la subserie ante Matanzas, después de tres derrotas seguidas.

De la docena de hombres que en su primera comparecencia en los torneos beisboleros de la isla sacudieron palos de vuelta entera tres fueron en calidad de emergentes y cuatro en representación de equipos holguineros.

El primero en debutar a la ofensiva con un vuelacercas resultó Ramiro Leyva, el 23 de diciembre de 1979 ante Guantánamo y la lista se completa con Eduardo Jiménez (Ciego de Ávila, 19-12-1982), Ariel García (extinto Forestales, 7-11-1991, primero de emergente) y Miguel Pérez (Holguín, 15-12-94, después de tres campañas como lanzador).

También se iniciaron festejando un bambinazo Andrés de la Cruz (Guantánamo, 2-12-2004), Osvaldo Vázquez (Ciego de Ávila, 17-12-2008), David Remedios (Industriales, 21-12-2008), Maikel Serrano (Pinar del Río, 21-12-2014), Jorge Luis Peña (Holguín, 1-9-2015), Víctor Labrada (Industriales, 12-8-2018) y Víctor Paz (Holguín, 3-2-2022).

La jornada sabatina dejó además la victoria del líder Ciego de Ávila sobre Sancti Spíritus por 4-3, Pinar del Río ante Santiago de Cuba (9-3), Mayabeque dio súper KO a Industriales (17-0), Cienfuegos superó a Artemisa (4-3), Camagüey dejó en el campo a Granma (6-5) y Holguín doblegó a Guantánamo (15-10). (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351007-hecho-inedito-marca-jornada-sabatina-en-temporada-cubana-de-beisbol>



Radio Habana Cuba